



COMMUNIQUÉ

Pour publication immédiate

## **FIN DE LA COLLABORATION ENTRE L'AVTQ ET TENNIS QUÉBEC**

Montréal, 16 janvier 2025. – Lors du renouvellement du contrat entre Tennis Québec (TQ) et l'AVTQ, il a été porté à l'attention de la fédération que l'AVTQ n'était pas une compagnie dûment enregistrée, et donc non conforme à de multiples règles propres à toutes les fédérations sportives québécoises dont TQ et aux lois provinciales. Le statu quo n'étant pas une option, TQ a proposé plusieurs alternatives afin de travailler en collaboration, ce qui a été refusé par M. Lucien Desmarais, responsable des tournois et président désigné de l'AVTQ. Après 3 mois de négociation, TQ se désole de la situation, mais respecte la décision de M. Desmarais, qui souhaite continuer ses opérations indépendamment de la fédération.

La fédération est consciente des impacts sur les joueurs, notamment par la non-sanction des tournois organisés par M. Desmarais. Nous tenons à être transparents et clairs avec vous tous : nous n'empêcherons pas les tournois organisés par M. Desmarais d'avoir lieu. Toutefois, il est important pour nous de vous informer que comme il s'agira de tournois non sanctionnés, ils ne donneront plus accès à des points de classement officiels, et aucune assurance accidents (liée à votre affiliation) ne sera applicable lors de ces événements. De plus, TQ ne prendra plus en charge le traitement des plaintes liées aux événements de M. Desmarais. Ces tournois seront traités comme une activité privée, complètement à l'écart de la fédération.

La fédération est à pied d'œuvre, en collaboration avec Tennis Canada, pour reprendre la responsabilité des tournois maîtres et bonifier l'offre de service. TQ a mis sur pied un groupe de travail afin d'assurer une saison menant à un championnat québécois qui saura répondre aux besoins. Nous avons déjà quelques personnes qui ont démontré de l'intérêt afin de créer des événements respectant les normes de TQ. Nous sommes toutefois à la recherche d'autres ressources qui souhaiteraient nous aider dans ce projet de restructuration, autant hommes que femmes. TQ souhaite reprendre un leadership inclusif dans l'organisation de tournois pour les maîtres, et nous avons hâte de travailler avec vous.

Pour toutes questions vous pouvez communiquer avec :

Julie Vézina

Directrice générale – Tennis Québec

[julie.vezina@tennis.qc.ca](mailto:julie.vezina@tennis.qc.ca)